

## TREILLES

# Bonne route pour les CM2



► Les CM2, en compagnie du maire, Gérard Lucien, et d'Audrey Carles, la directrice.

C'est le jeudi 17 juin, en présence du maire, Gérard Lucien, d'Audrey Carles, directrice de l'école ayant en charge les CM2, que les 12 élèves entrant au collège ont reçu leurs cadeaux.

Après une petite allocution, le maire a encouragé les futurs collégiens et leur a remis un dictionnaire de français accompagné d'un Atlas et un autre d'anglais, tous deux offerts par la mairie.

C'est dans le respect des règles sanitaires que cette remise des cadeaux s'est effectuée.

Cette fin d'année, quelque peu perturbée, va faire place maintenant à des vacances bien méritées pour tous, en attendant de nouvelles aventures scolaires au collège, dès septembre. En espérant qu'elles seront sereines et se feront dans des conditions « normales ».